

冬の軽井沢



友

愛

主 力

۶

鳩山一郎先生が重ねて早くも二
す。そして友愛運動にならんにな
れど、柳

軽井沢の官仕

運動が盛んになれ よう。私は先生の美し

鳥山先生の頃

特に喜んでおられた。おまけに私たちを導いてくれたのです。茶葉を吸つて煙草火に映る生の姿は皆さんも想像つくこと思います。軽井沢が鶴山先生の百姓姿を知らない人はいらない有名であつた時の直射日光が強烈で銀河が頑張らせていました。軽井沢がいよいよ土地だからといはばい

友 愛

涙は毎日スケートの客で漲縮した
軽井沢の天然リンクは、星野、駅
前、旧道、東急等数えきれない程
ある。ハイビンゴリンクは西武ス
ケートセントラルの一つだけだが、
園田のあつたところ有名である。
設置や広さの点において最も最高で
ある。

初めてスケートを走らせる人の
上に立てるのをやうが、こほな
いだろうかと手足のにじむよう
な氣持だ。手をひいて教える方も少
く、一生懲りで、次の日腕の痛さが忘
解ける間もなく水を煽して一層固
流れゆくといひもなくな溜り水とな
ったものは、夕暮から更に冷えて
む空氣にさらさらと凍くなる間に
は一面が氷となつてゐる。次の日
は一面が氷となつてゐる。次の日

愛と農事に貢献したことのあるのではないかと思ふ。しかし、その他の優れた業績を語り、鷺山先生を讃嘆する人が多い。私は古くから敗家源氏文化の遺産地として古くであることを嘆んでいたが、嘗ても御承認の通りですが、でも近頃公・中野正剛先生、鷺山先生のことはそれほど多くない。ある政治家のことはいえまつた。

近頃は神撫大神宮にたまづる。中野正剛先生は馬上にあって、馬を振りりかねず武勇であり、鷺山先生は最も優秀な政治家である。左近つて煙管菸を吸う田舎のシジンといふ感ふる。しかし、感じですかごとに何とも表現しきれぬ内面的な美しさがある點で、学者であり、鷺山先生は政治家である。また先生は政治家である。私は古くから敗家源氏文化の遺産地として古くであることを嘆んでいたが、嘗ても御承認の通りですが、でも近頃公・中野正剛先生、鷺山先生のことはそれほど多くない。ある政治家のことはいえまつた。

で、物に興らざり早く起き牛、豚の肉
育、乳しぼりまたは漬物の採集な
方法などにも愛着を感じておられま
れわれしだ。
「こうしたことあるまいし。」
「私、漁獲を販った時に漁獲物叩りに花
信じた。安沢・郡领え可憐がつて、まし
た。そして漁獲たちが豊かで、運
んで運ぶ上けるのを楽しんでいた
人さへ。また何日たってもおかず
に朝、イフモ漫遊で行ってしまって
科にそです。不思議に思えて、先生で
に海へ。そこで、春日家と相談したとて、彼等に
から、喜んでお話をうながして、
えりも海能の働きで御ける時期に
えりも海能の働きで御ける時期に
「とは厚い飛び、次第に飛行範囲を拡
大してゆくのだといふが、どうだ。
どうだ。そして最後は漁獲は漁獲は漁
獲も近しい水に集まつて来たなどです



5月1日より
11月5日まで
新緑の軽井沢へ

＝ハイキニダに共イタリニダにコルフニ＝

— — — — —

所在地・長野県軽井沢町1608丁

